



**Rennbahn-Oerlikon:  
333.33 Meter  
gebaute Sportgeschichte**

**Der diesjährige Nationalfeiertag  
ist ein Tag der offenen Tür auf der  
offenen Rennbahn in Zürich-Oerlikon.**

**Wer die Rennbahn noch  
nicht kennt, erfährt an diesem Tag  
mehr. Der Besuch lohnt sich.  
Ab 14 Uhr. Der Eintritt ist frei.**



## Nationalfeiertag Dienstag, 1. August 2023 Tag der offenen Türe

1912 beginnt die Geschichte der Radrennbahn-Oerlikon.  
111 Jahre nach ihrem Bau hat sie ihre grosse architektonische  
Bedeutung noch immer bewahrt. Die auf ihre Funktion reduzierte  
Eisenbetonkonstruktion macht aus der Rennbahn einen  
wichtigen Zeitzeugen der Sportarchitektur.

**14 Uhr:** Türöffnung | Fest- und Gartenwirtschaften sind geöffnet.  
111 Jahre in 22 Minuten: Der Film über die Rennbahn im Rennbahn-  
stübli. Produziert/zur Verfügung gestellt von der kant. Denkmalpflege.

Riccardo Guasco (It) \*: in der Kunstkabine von Marc Locatelli.  
Kunstaussstellung mit aussergewöhnlich farbigen Veloporträts  
und Veloplakaten. **15 Uhr:** Eroica \*: Prämierung des originellsten  
und korrekt ausgerüsteten Eroica Fahrer:in, d.h. mit Original-Velos  
vor 1990 und passender Kleidung.

**bis 17 Uhr:** Trainingsbetrieb für berechnigte Hobbyfahrer:innen,  
Rennfahrer:innen und Liegevelofahrer:innen  
17 bis 18 Uhr: Steher-Trainingsbetrieb

Dazwischen Alphonreinlagen | Verkauf des Rennbahn Buches

**15:30:** Führung 1 durch die Anlage | **16:30:** Führung 2  
**17.30:** Führung 3 - Anmeldungen für Führungen per E-mail an:  
ticket@rennbahn-oerlikon.ch

\* Wikipedia weiss mehr... Programmänderungen vorbehalten.

20:31 Uhr: Vollmond

[www.rennbahn-oerlikon.ch](http://www.rennbahn-oerlikon.ch)